

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 120

22-18100

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Abgefahrenen Radstreifenmarkierungen auf der Jasperallee/Kreuzungsbereich Ring

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

23.02.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur Beantwortung)

09.03.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

An der Kreuzung Jasperallee/Ring sind die Markierungen für den Fahrradstreifen auf der Straße - von der Innenstadt Richtung Ring aus gesehen vor und am Kreuzungsbereich fast völlig abgefahren und nicht mehr zu sehen.

1. Wenn das Problem bekannt ist, wird angefragt, wann die Markierungen neu gemacht werden?
2. Wenn die Markierungen erneuert werden, wird dann auch gleich der Radstreifen farblich unterlegt oder werden die Markierungen nur in Weiß nachgezogen?

gez.

Merlin Yilmaz

Anlage/n:

keine